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教育部参事兼学び支援課長 山田 敦司 

学び支援課主幹兼学び支援係長 中島 裕子 

学び支援課副主幹兼指導主事兼社会教育主事 重岡 慎一朗

学び支援課主事    小谷田 宏紀 

傍 聴 人 数 ０名 

公 開 の 可 否 ■公開 □一部非公開 □非公開 

一部非公開・

非公開の理由

議 題

（１）えびなっ子ふれあいフェスタ・いきいきシンポジウム

について 

（２）令和５年海老名市二十歳（はたち）の祝典の挙行につ

いて 

（３）その他 

資 料

（１）次第 

（２）席次表、出席者名簿 

（３）えびなっ子ふれあいフェスタ・いきいきシンポジウム

について 



（４）令和４年度えびなっ子ふれあいフェスタ・いきいきシ

ンポジウム実施要領 

（５）えびなっ子ふれあいフェスタ・いきいきシンポジウム

案内図 

（６）令和５年海老名市二十歳の祝典の挙行について 

（７）海老名市教育大綱について 

〇会議の内容（提出された意見及びそれに対する回答） 

１ 開会 

【事務局】 定刻となりましたので、令和４年度第４回海老名市社会教育委員会議

を開会いたします。 

開会にあたり議長よりご挨拶をいただきたいと思います。山田議長よ

ろしくお願いいたします。 

２ あいさつ 

【議長】 （山田議長あいさつ） 

【事務局】 ありがとうございました。 

つづきまして伊藤教育長よりご挨拶申し上げます。 

【教育長】 （伊藤教育長あいさつ） 

【事務局】 それでは議事に入りますので、議長、これからの進行をよろしくお願

いいたします。 

３ 議事 

【議長】 それでは、これより議事に入りたいと思います。 

まずは、１点目えびなっ子ふれあいフェスタ・いきいきシンポジウム

についてのア「えびなっ子ふれあいフェスタについて」事務局より説明

をお願いします。 

【事務局】 （えびなっ子ふれあいフェスタについて提案・説明） 

（スカウト、カンフー、日本舞踊については各委員から、図書館ブー

スについては、指定管理者より説明） 

【議長】 以上の説明、提案について皆様いかがでしょうか。 

【委員】 多目的室ではマイクは使えますか？ 

体験の際には、ステージの下から、観覧者に背を向けて児童たちにレ

クチャーする予定であるため、観覧席は、中央部を一列空けておいてほ

しい。 

【事務局】  多目的室のマイクは、ピンマイク、無線マイク、有線マイクの何れも

使用可能です。座席の件については、承知しました。 



【教育長】  雨天用の図書館ブースの場所が狭いように感じる。待機列等も考慮し

た配置をすること。 

【事務局】  各ブースのレイアウトについては、再考します。 

【議長】  よろしくお願いします。 

【議長】  次に、いきいきシンポジウムについて事務局より説明をお願いしま

す。 

【事務局】 （いきいきシンポジウムついて提案・説明） 

【議長】 シンポジウムの内容について皆様いかがでしょうか。 

【教育長】 シンポジウムの中で、社会教育委員の皆様を紹介する時間を設ける。 

簡単にどんな仕事をしているのか、紹介できるようにする。 

【事務局】 シンポジウムのスケジュールを調整します。 

【委員】 シンポジウムでは、活発な意見の交流ができると良いと思います。 

【議長】 それでは、当日、皆様ご協力をお願いいたします。 

続いて、「令和５年海老名市二十歳（はたち）の祝典の挙行につい

て」事務局からよろしくお願いいたします。 

【事務局】 （令和５年海老名市二十歳（はたち）の祝典の挙行について説明） 

【議長】 令和５年海老名市二十歳（はたち）の祝典の挙行について、ご意見や

ご質問はありますでしょうか。 

【委員】  （質疑・意見なし） 

【議長】 次に、その他について、何かありますでしょうか。 

【事務局】 （教育大綱について説明） 

【事務局】 次第にはないが、図書館の運営状況について、指定管理者から報告さ

せていただきます。 

【事務局】 （中央図書館、有馬図書館の運営状況について報告） 

【議長】 教育大綱及び図書館の報告について、ご意見やご質問はありますでし

ょうか。 

【委員】 （質疑・意見なし） 

【議長】 それではその他、委員の皆様から何かありますでしょうか。 

【委員】 文化芸術協会の市民芸術祭を行いました。これまでは、１日のみの開

催でしたが、約１か月かけて開催することができました。参加者にアン

ケートを取ったところ、おおむね好評をいただいたが、まだ文化芸術協

会の認知度は低いと感じました。 

【委員】 （その他意見等なし） 

【議長】  この後、こどもセンター内の見学もありますので、ここで議事を終わ

りにいたします。それでは進行を事務局にお返しします。 

【事務局】 山田議長、議事の進行ありがとうございました。 



最後に事務連絡です。 

 （今後の会議日程等を紹介） 

全体を通しまして、委員の皆様から何かありますでしょうか。 

【委員】 （質疑・意見なし） 

４ 閉会 

【事務局】 閉会のご挨拶を橋本副議長からいただきたいと思います。 

【副議長】 （橋本副議長あいさつ） 


